
Compte rendu de la réunion de bureau du Conseil 
d’administration du 8 juin 2022 

Personnes présentes 

Absents excusés 
Pascal Bonne  Membre 
Cyril Logeart   Membre 

Représentants Mairie : Laurent Lesage, Stéphane Pihier 

1_Manifestations à venir 
1. 2 Juillet au gymnase 
- 30 ans boxe, célébration et remerciements (surprise) au coach qui œuvre bénévolement 

depuis 30 ans 
- Handball, remerciements ancien président Nicolas Levern, match de gala en fin d’après-

midi 

Cérémonie de remerciements + annonce des médailles de la ville à 18h30 suivi d’un BBQ 

2. Forum des sports 
Samedi 3 septembre, Parc des 3 grilles 

- Besoins matériels et de démo des sections 
>>> Faire mail de relance 

Patrick Contet : président 

Christine Roumilhac : vice présidente 

Françoise Leclerc : trésorière 

Martin Monot : secrétaire

Jean-Claude Levern : membre 

Jean-Claude Miremont : Membre

Marc Degiovanni : Membre

François Méchin : consultant

Thomas Ferret alternant



+ créneaux des sections à valider auprès de la mairie (faire pour la section judo suite à la mise 
en sommeil de celle-ci) 

3. Fête de Louveciennes 
16-17-18 septembre 
Une fête autour du sport et de la culture 
Olympiades d’athlétisme, GRS, Tennis, Escrime au château du pont, Foot, Pétanque, Concerts, 
Feu d’artifice… 
>>> faire mail pour appel à bénévoles, des polos ASL seront à distribuer 

4. BBQ CA ASL 
Proposition de date au 2 septembre, veille du forum, rdv 18h pour une partie de pétanque au 
boulodrome du Cœur Volant puis BBQ sur place 

2_Sections 
- Judo 

Réactivation de la section par Stéphane Lecourt 
Compte bancaire ok, sujet du contrat du professeur bien avancé 
Fin de la convention de mise à disposition avec l’association Judo Club Louveciennes d’Antoine 
Bienne 
Ce dernier a semble-t-il déjà pris des pré inscriptions 
>>> Communiquer auprès des familles via tableau dans le couloir du gymnase + dernier listing 
des adhérents transmis par Mr Méchin 

- Karaté 
Patrick a vu Jérome Faivre pour récupérer tous les documents de la section. 
Françoise régularise la situation (chèques en banque) 
23 licenciés dont le prof soit 22 adhérents. Faire une convocation d’AG 

3_Subventions 
Demande de réception d’un document officiel de preuve de la mairie, type quittance, afin de s’y 
retrouver sans avoir à aller chercher dans les relevés de comptes. 
2022 : reçus 30k€, manque 10k€, subvention reçue pour l’année sportive 2021/2022 
Les subventions ont toujours été versées après par la mairie. 
Fin du quiproquo ! 
Cependant cela risque de créer une incompréhension de certaines sections qui ont mis dans 
leur budget de septembre 2021 le montant d’une subvention basée sur les 60k€ perçus ces 
dernières années. 
11 000€ déjà versés à la section Football. 

Pour le futur : mise en place d’un cahier des charges que les sections demandeuses devront 
remplir et faire parvenir au CA pour délibération. Des critères avaient déjà été évoqués : 

1. compétitions  
2. achat de matériel 
3. besoins de formation 

>>> Rédaction de ce cahier des charges 

4_Visibilité ASL 



Distribution de flyers des sections par la mairie en aout.  
Flyers à déposer à la mairie. 

5_Tarifs saison 2022/2023 
Non abordé 

6_Assoconnect 
Réunion prévue mardi 14 juin pour faire le point sur l’avancée du projet et les actons à réaliser. 
Seront présents : Françoise Leclerc, Thomas Ferret, Jean-Claude Miremont, Patrick Contet 

Divers sujets abordés : 

- Changer d’adresse mail ASL : gmail vs yahoo 
- Créer un groupe WhatsApp du CA, pour un partage d’infos fluide et rapide 
- Musculation : renouvellement convention ou intégration ASL 

Trouver la bonne formule pour le coach et pour l’ASL 
Sujet du matériel mis à disposition gracieusement  
Patrick rencontre le coach pour mettre en forme 

- Retour sur la gestion opaque de la section foot 
- Revoir de manière plus générale les statuts de l’ASL, trop compliqués 
Prendre exemple sur l’association sportive de Fourqueux > plus de bureau de section mais 
des responsables de sections 
Objectif : simplifier le fonctionnement et alléger le suivi et les obligations administratives et 
comptables pour les sections et l’ASL. 
Ce qui n’empêche pas de cadrer les choses et d’être dans les clous 

Prochaine date de CA : mercredi 6 juillet 

Le Président      Le secrétaire 
Patrick Contet                Martin Monot


